

Europa mitbeSTIMMEN in Dresden, 25. April 2014

(Dresdner Neuste Nachrichten, S. 16 am 25. April 2014)

Europa-Diskussion am Kulturpalast

Heute laden der Europa-Union Deutschland e.V. und ihre Jugendorganisation, die Jungen Europäischen Föderalisten (JEF), die Dresdner zu einer Diskussion über die Europäische Union ein. Das Straßenforum findet an der Schlossstraße/Ecke Wilsdruffer Straße am Kulturpalast in der Zeit zwischen 12 und 16 Uhr statt.

Im Mittelpunkt der Diskussion stehen die Rechte der Bürger und ihre Möglichkeiten der Mitbestimmung. „Mitbestimmen beginnt vor Ort“, sagt Michael Bechter, Vorsitzender der JEF Sachsen. „Gerade weil die EU in immer mehr Lebensbereichen eine große Rolle spielt, kommt es darauf an, das Projekt Europa nicht nur besser zu vermitteln, sondern auch darüber mitzuentscheiden. Mit unserer Kampagne geben wir den Bürgern eine Stimme, indem wir ihre Botschaft an unsere Mitglieder in den Parlamenten weiterleiten. Welche Politik in Europa gemacht wird, hängt von den politischen Mehrheiten im Europäischen Parlament und in den Mitgliedsstaaten ab. Deshalb zählt auch bei der Europawahl jede Stimme.“

Der Europa-Union Deutschland e.V. (EUD) ist die deutsche Sektion der Union Europäischer Föderalisten (UEF). Sie versteht sich als überparteiliche, überkonfessionelle und unabhängige politische Nichtregierungsorganisation für ein föderalistisches Europa. Die Europawahl findet am 25. Mai statt.

@ www.europa-union.de/www.jef-sachsen.de